

С Е К Р Е Т А Р И А Т

Президента РСФСР

Б. Н. ЕЛЬЦИНА

М О С К В А

Оперативно!

№ 577P-286

19 " августа 1991 г. 23

Зав.Референтурой по вопросам образования
и культуры

Э.Б.Гусеву

Прошу подготовить проект ответа, т.к. Б.Н.Ельцин в этот день проводит заседание Госделегации РСФСР по подписанию Союзного договора, принять участие, естественно, не может.

Зам. руководителя
Секретариата

В. Семенченко В. Семенченко

№ 0218

01.MAP1993* 0218

ПРОГРАММА

- 14.30 Торжественное открытие и Пленарное заседание.
- Приветствие от правительства СССР, выступления президента ИФЛА Ганса-Петера Ге, представителей ЮНЕСКО, ФИД, МСА.
- В открытии принимает участие «Вивальди оркестр», художественный руководитель и солистка — Светлана Безродная.
- Выступление Н. Губенко, министра культуры СССР, на Пленарном заседании с докладом «Библиотеки и культура»
- Закрытие заседания и пресс-конференция для советских и зарубежных журналистов.
- 17.30 В фойе концертного зала стол-фуршет от имени Оргкомитета 57-й сессии ИФЛА.
- 19.00 С. Прокофьев «Повесть о Ромео и Джульетте», спектакль в 3-х актах Московского государственного театра классического балета.
Художественные руководители и постановщики Наталья Касаткина и Владимир Василёв.

PROGRAMME

- 14.30 Opening and Plenary Sessions.
- Opening address on behalf of the Government of the USSR, addresses by Hans-Peter Geh, president of IFLA, representatives of UNESCO, FID, ICA.
- «Vivaldi Orchestra» takes part in the opening ceremony. Artistic director and soloist Svetlana Bezrodnaya.
- Plenary speech by Mr. Nikolaj Gubenko, Minister of Culture of the USSR, «Libraries and culture».
- Closing of the session followed by press-conference for Soviet and foreign journalists.
- 17.30 Buffet reception on behalf of the IFLA—91. Organising Committee in the foyer of the Concert Hall.
- 19.00 S. Prokofiev «Romeo and Juliet» in 3 acts performed by the Moscow Classical Ballet. Artistic directors and choreographers Natalya Kasatkina and Vladimir Vasil'yov.



**ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ КОМИТЕТ ИФЛА—91
В МОСКВЕ**

**ПРИГЛАШАЕТ ВАС НА ОТКРЫТИЕ
И ПЛЕНАРНОЕ ЗАСЕДАНИЕ
57-й СЕССИИ СОВЕТА И ГЕНЕРАЛЬНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ
МЕЖДУНАРОДНОЙ ФЕДЕРАЦИИ
БИБЛИОТЕЧНЫХ АССОЦИАЦИЙ И УЧРЕЖДЕНИЙ
В ПОНЕДЕЛЬНИК 19 АВГУСТА В 14.30
В ГОСУДАРСТВЕННОМ ЦЕНТРАЛЬНОМ
КОНЦЕРТНОМ ЗАЛЕ «РОССИЯ»**

**THE ORGANISING COMMITTEE
OF IFLA -- 91 IN MOSCOW**

**HAS THE PLEASURE OF INVITING YOU TO THE OPENING
AND PLENARY SESSIONS OF THE 57th COUNCIL AND
GENERAL CONFERENCE OF THE INTERNATIONAL
FEDERATION OF LIBRARY ASSOCIATIONS AND
INSTITUTIONS ON MONDAY 19 AUGUST, AT 14.30
IN THE STATE CENTRAL CONCERT HALL «ROSSIJA»**

Ст. метро «Китай-город»
(«Пл. Ногина»)

Приглашение действительно
на 1 лицо

Вход в зал прекращается
в 14.15

Metro St. «Kitay-gorod»
(«Nogina sq.»)

The invitation is valid
for one person and will be
required at the entrance.

Doors will be closed at 14.15